

九条北小学校 校長室だより

N0.71 令和2年11月30日



11月28日（土）、縦割り班活動「秋の集い」を実施しました。今日の児童朝会では、「秋の集い」についてと「新型コロナウィルス感染症対策」について話をしました。

★「秋の集い」の様子を写真で紹介します！★



★「秋の集い」～うれしい場面をたくさん見ました！★

土曜日の「秋の集い」は、楽しかったですか？先生も楽しませてもらいました。全部のお店を回って感じたこと・・・。

まず、よく考えて準備をしてきたんだなと感心しました。お店の内容も考えられていましたが、役割分担も、どの学年の児童に、どんな役割をさせるのか、よく考えて決められているなと感じました。全員が、自分の役割をしっかりとこなしていました。飾りつけや配置なども工夫されていましたね。

次に、互いのお友だちのことを考えて行動できていたと感じました。同じ学年どうしでも思いやりを感じる行動を、たくさん見ました。そして、高学年のみなさんが、こまっている低学年の児童にやさしく声をかけている場面もたくさんありました。とても、うれしかったです。

これらの一つ一つが、「秋の集い」の成功を作っていると思います。みんなの力ですね。

さて話は変わりますが、ニュース等でみなさんも知っていると思いますが、新型コロナウィルス感染症が、また拡大しています。大阪は、これまでの状況を大きく超える感染状況です。時短営業やみなさんの感染予防への協力で、短期間でなんとか抑えられないか・・と考えられています。

実は、先日、感染症を専門とする方の話を聞く機会がありました。感染予防には、これまで取り組んできた「マスク着用」「手洗い」

「換気」が大切だそうです。

今一度、「マスク着用」「手洗い」「換気」をしっかりがんばりましょう！



